
指定品の補助に関して 

【ご意見】（令和６年４月５日受付） 

 
 

子育てに関わることです。 

来年から戸倉上山田中学の制服も変わるようですが「指

定」にするなら補助していただきたいです。できれば全額。し

かも中学生となると成長期です。買い替えも必ずと言ってい

いほど発生します。それが無理なら類似品の推奨など、家計

負担を軽減できる余白を設計していただきたいです。小学校

の運動着なども諸々そうです。 

 

指定するなら補助してください。 

補助できないなら選択肢を与えてください。 

一律ルールを設けて家計負担だけを強いる従来のやり方は

時代に適していません。 

 

先延ばしにしないでください。 

子育て世代は今が大事です。 

 

 
このたびは貴重なご意見をいただき、誠にありがとうございます。お寄せいただき

ました内容につきまして、下記のとおりご回答申し上げます。   

【回答】 

学校において制服等を指定している理由は、指定品が丈夫で長持ちする製品であ

ることや所属する学校を把握しやすくすることで校外での安全性を高めること、生徒

が身に着けるものに価格差（格差）が生じることへの配慮などがあります。 

制服等の指定については、各学校で設置する制服検討委員会において、生徒や保

護者の意見を集約しながら決定しておりますので、高価にならない指定品を選択す

ることや、類似品使用の検討について学校側へお伝えします。 

なお、現在は経済的理由により小・中学校への就学が困難な児童・生徒に対しまし

ては、学用品費等の補助を行う就学援助制度を設けております。 

 

担当  教育総務課 


